



Vivario, eines der vielen hübschen Bergdörfer in Korsika auf gut 400 m



Die Kirche San Michele de Murato liegt im Norden von Korsika. Sie wurde aus grau- grünen Serpentin und weissen Kalksteinblöcken bänder- und schachbrettartig im spätvisigothischen Stil errichtet und stammt aus dem Jahre 1280.

https://de.wikipedia.org/wiki/San_Michele_de_Murato



Les Calanches de Piana. Die bizarren Felsen aus rötlichem Granit liegen in etwa 400 m Höhe über dem Meeresspiegel direkt an der Küste. Über eine kurvenreiche Strasse oder zu Fuss erreicht man sie. Die Calanches wurden 1983 von der UNESCO zum Weltnaturerbe erklärt. <https://de.wikipedia.org/wiki/Calanche>





Montemaggiore ist der Hauptort der Gemeinde Montegrosso, Er thront auf einer Felskrete auf 381 m. <https://de.wikipedia.org/wiki/Montegrosso>



Der Westen Korsikas ist rau und felsig. Die Berge Korsikas reichen hier bis ans Meer heran. Die Westküste ist im Frühling mit der Blumenpracht grossartig. <https://www.korsika.fr/a889/articles/889/westkuste-ajaccio-les-calanches-de-piana-la-scandola-iles-sanguinaires>



Überall auf den Strassen begegnet man vielen Schafen, Ziegen, Pferden, Kühen, Schweinen, Hühnern, Hunden, Katzen und muss oft anhalten und ausweichen. Die Säulis suhlen zu Hauf in den Pfützen.

Zahlreiche Brücken, schmale und breite, überqueren die vielen Gewässer Korsikas.



Doppelbrücke Pont Altu bei Casamaccioli, wo jährlich vom 8. September an bis zum darauffolgenden Wochenende eine wichtige Prozession und der grösste Jahrmarkt Korsikas stattfindet.



Genueserbrücke Leccia



Genueserbrücke Asco



Genueserbrücke Altiani



Genueserbrücke du Tuarelli, im Fangotal



Das Fangotal mit seinem wunderschönen Fluss durch die farbigen Felsen ist eines der schönsten Täler Korsikas.



Vecchio-Viadukt, erbaut 1888 bis 1894 von Gustave Eiffel, dem Erbauer des Eiffelturms.



L'Île-de-Rousse ist eines der schönsten Städtchen Korsikas mit gut 3000 Einwohnern. Es liegt an der Nordwestküste der Insel. Den Namen erhielt die Stadt durch die rotgefärbten Porphyrfelsen vor der Hafeneinfahrt. <https://de.wikipedia.org/wiki/L'Île-Rousse>



Calvi, ebenfalls an der Nordwestküste, mit gut 5000 Einwohnern, ist geprägt von einem grossen Yachthafen und wird vom Gouverneurspalast und der Zitadelle dominiert. <https://de.wikipedia.org/wiki/Calvi>